
智行理财网
比特币可以受监管吗 比特币可以被监管吗

大家好，关于比特币可以受监管吗很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分
享关于比特币可以被监管吗的知识，希望对各位有所帮助！
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比特币合法吗？

比特别是否合法吗？

严格的来说，这句是有毛病的，“比特币”是个名词，也是一种客观存在，自身并
无“合法/不合法”的概念，犹如“海洛因合法吗？”……

我想正确的理解就当提问的问题是“比特币交易合法吗？”来理解吧。

这其实是个法律问题。

法律，是由国家制定或认可并依靠国家强制力保证实施的，反映由特定社会物质生
活条件所决定的统治阶级意志，以权利和义务为内容，以确认、保护和发展对统治
阶级有利的社会关系和社会秩序为目的的行为规范体系。

上面这个法律的定义，决定了一种行为是否合法，必须首先对其“立法”，而“立
法”的前提也肯定是要对应到“某一个具体的国家”身上了。

那么，答案就是这样的：

比特币交易行为在中国不受法律保护，但是个人参与了也不违法，单位参与了属于
违法。

比特币的性质，属于一种“存在于互联网之上的虚拟物品”，目前而言，并无任何
国家信用作为其“货币属性的保证”，因此，根据其“总量有限”的特征，理解为
一种“具有稀缺属性的类收藏品”可能更为合适。

因为稀少，从而具有“喜欢他的人愿意出价”的特性，而在全世界呈现出“拥有者
以价格标注”的现象。仅此而已。
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目前中国的法律，有一个特点就是：

对私权利来说，“法无禁止即可为”;对公权力来说，“法无授权即禁止”。

也就是说，没有法律禁止个人不能参与比特币交易、持有属于违法行为的情况下，
个人去参与了是可以的；法律没有对单位“允许使用、持有比特币批准”的情况下
，如有单位参与，是违法的。

在比特币价格不断波动的过程中，中国管理部门也是发出了不少“风险提示”的预
警，提醒国人“比特币不具有货币特性，注意风险”！

比特币在国外也没有得到任何一个国家法律上作为货币的认可。

比特币作为一种“互联网稀缺性虚拟物”的存在，确实是科技上的一件稀罕物，目
前已经在芝加哥期权交易所(CBOE)上市。

尽管其自身已经用价格表达出自己“目前是值钱的”，但毕竟这玩意是个“想不出
来有什么实用价值且无人认领的物件”——至少目前是这样。

印度严厉禁止比特币，持有可判十年监禁，你怎么看？

只能说，印度政府真的是替印度投资者操碎了心啊，要知道比特币的泡沫一览无遗
，并且许多国家已经开始陆续禁止了比特币的交易。但是还是有许多投资者铤而走
险的进行投机，甚至造成了巨大的损失！

而对于印度来说，他们更希望的是，把场内有限的资金集中在一个股市的推波助澜
身上，而不是分流在比特币这样的炒作，投机货币上！这不仅对于市场，而且对于
投资者也是一个非常大的保护措施！

实际上比特币在我们的眼里的话,就只是一场泡沫，只是一个炒作概念而已，想要
实现世界货币,那么他必须得通过一个镇归的途径或者是方法，但是目前来看，根本
无法进行有效的变现和转变。所以泡沫，依然是泡沫！

回想一下当初1637年的郁金香泡沫事件，从1636年十一月到1637年二月，郁金香
的价格翻了200倍。而当郁金香的价格高到没人能理解，泡沫几天之内就迅速破裂
了。

再回想一下当初2000年的互联网泡沫，如果你在1999年的时候有一间科技公司，
大家普遍会认为你至少要上个市吧。那个时候最有价值的公司是思科，它当时的估
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值是1990年IPO时的2500倍，占据整个互联网市场10%的市值。而最后泡沫的崩
裂，导致了大批的互联网公司出现倒闭潮，酿成了金融大海啸！

而这几年里的比特币泡沫其实已经出现了一个非常恐怖的数字，它的历史最高点在
2万美金，

8年涨637万倍，相当骇人听闻！！

记住，当一样产品被过度炒作之后，是一定会出现巨大的泡沫，而泡沫终究也会挤
干净！所以，聪明的投资者不应该为了那些所谓的“诱惑”而去铤而走险，接盘！
要知道，在投资的市场里，永远都是风险第一，盈利第二的！

而印度管理层的做法，无非就是不想看到10年的牛市行情，投资者积累的财富，
断送在比特币手里！给别人赚取，骗取，还真不如留在自家的田地里发芽，更实在
一些！所以，是一件好事，利民之举！！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。谢谢您的支持，一家之言
，欢迎批评指正。

中国人民银行正研究对比特币监管规则，比特币将成法定货币吗？

这是第一次警告持币者，国家要管控了，第二次规则出台，到规则实施，就等着归
零吧！到时候想出手都难

如何看待各国政府对待比特币的监管政策？

关于这个问题，Hyperledger执行董事，万维网奠基人之一BrianBehlendorf在1.
28-1.30日由DeepTech深科技举办的EmTechChina全球新兴科技峰会上的圆桌论
坛中表示：

达沃斯的论坛我也去参加了，有很多的商界和政府的领袖，在那边，跟他们也有广
泛的交流。这些社会的精英他们达到了一个普遍的共识，目前的区块链技术，其实
不仅可以用在加密币或者是比特米这样的货币上面，其实可以是有更广泛的应用，
由于技术底层的一些优势。

因此，我们看到的一个现实的情况就是，我们不应该说这个区块链也好，比特币也
好，我们要逃避整个政府的框架，要去无政府或者是进入自己的一个世界，并不是
这样。
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其实区块链的技术的兴起，特别是2008年的《白皮书》的拟定，刚好是美国引发
的全球金融危机，那个时候人们开始怀疑这个政府、银行的一种机制，所以就想用
技术的方法去做一些改变。

因此，总得来说其实区块链本身并不是不好，它反而可以帮助政府，去更好的做一
些监管，做一些把控。而且以更高效便捷的方式来进行，在这样的一个程度来讲，
其实从政府来说，也是可以利用好的区块链这个技术，来做好将来他们这一块的。

另外一方面来讲，区块链的技术以及因此诞生的一些比特币或者其它一些加密货币
，其实在整个挖矿的社群，或者是整个开发者的队伍当中，大家本身也有制定游戏
规则，并不是说它就是无规则的，无序的。所以从这两个点来讲，我是有对区块链
技术和以及延伸的一些数字货币的信心。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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